

Des Martiens à Maing ?

(Suite de la première page)

pays, ennemis héréditaires des denaisiens. Plein d'ardeur Zef Calouquette décide de venger son ami, et, avec lui se met en route vers Escudain. Il arrive au plein milieu du bal mais l'aventure se termine, pour lui, de façon peu brillante...

Ce tournait donc, dimanche, à Maing, le 3e Plan de ce film, la soirée du bal. Entre deux bonnes choppes les danseurs exécutaient une polka qu'exaltait un vieux piano mécanique. Les Messieurs, moustachus, monocles ou binocles à souhait, portaient d'adorables redingottes ou de mignonnes bottines à boutons, tandis que ces dames arboraient les plus belles plumes de leurs chapeaux 1900. Qui aurait reconnu Mmes Bourgoin, Laville Saint Martin, Mlles Bonduelle, Verviers, ou MM. Séreuse, Verviers, Morival, Georges Henry et Claude Delbart, Finek, Pierre Lévy... Un coquilleux (M. Fontaine) et l'éleveur de coqs de combat discutaient, pipe en terre en bouche, des mérites respectifs de leurs élèves...

Ce rajeunissement nous transportait quelques 50 années en arrière, et nous promettait également bien du plaisir pour les prochaines séquences.



Le pesticheur ou le faux policier
vrai.

(Photo Cartier)